



RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

# MINISTÈRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS

L'Administration des Postes françaises met en vente à partir du 14 novembre 1959 à Perpignan, et du 16 novembre dans les autres bureaux, un timbre-poste représentant « Le Castillet » à Perpignan.

## CARACTÉRISTIQUES DE CE TIMBRE

Valeur : 30 francs

Couleurs {  
Bistre  
Rouge violacé  
Bleu

50 timbres à la feuille



Dessiné par SERVEAU

Gravé en taille-douce par PIEL

Format horizontal 22 × 36

(dentelé 13)

PERPIGNAN a une longue histoire et fut toujours la capitale du Roussillon. Possession des Comtes du Roussillon dès le XI<sup>e</sup> siècle, elle devint la capitale des rois de Majorque aux XIII<sup>e</sup> et XIV<sup>e</sup> siècles. Puis la ville, comme la région, passa sous la domination des rois d'Aragon.

La dynastie aragonaise s'efforça de développer la vie économique et intellectuelle de PERPIGNAN : La création du Consulat de Mer, la construction de la Loge (ou Tribunal de Mer), l'institution d'une Université témoignent de sa prospérité. C'est aussi à ce moment que furent édifiés les remparts, mis à bas voici moins d'un siècle, et dont le *Castillet* reste l'unique vestige. Flanqué de deux grosses tours et accolé à la porte Notre-Dame, c'est une véritable petite citadelle en briques d'une couleur éclatante : l'influence espagnole, presque mauresque, s'y fait nettement sentir.

C'est au cours de la guerre de Trente ans que, las de subir la domination espagnole, les Catalans appellèrent de leurs vœux le rattachement à la France : le traité des Pyrénées de 1659 leur donna satisfaction.